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1. СМИ о Таймыре 
 
«Роснефть» возьмет ледокол в долгосрочную аренду для «Восток Ойла» 

Госкорпорации «Росатом» и НК «Роснефть» готовятся подписать долгосрочный контракт 
на использование атомного ледокола. Судно будет приписано к реализации проекта «Восток 
Ойл». Об этом сообщил в интервью агентству «Интерфакс» специальный представитель 
«Росатома» по вопросам Арктики и зампредседателя Государственной комиссии по развитию 
Арктического региона Владимир Панов. 

«Восток Ойл» — крупнейший проект мировой нефтегазовой отрасли, который 
реализуется «Роснефтью» на севере Красноярского края. Сейчас рассматривается 
заключение первого долгосрочного контракта на атомный ледокол для обслуживания этого 
проекта, отметил Панов. 

В рамках «Восток Ойла» разрабатываются нефтеместорождения на Таймыре. В 
прошлом году география проекта увеличилась — число лицензионных участков выросло с 52 
до 60, а общий объём ресурсов достиг 7 млрд тонн премиальной малосернистой нефти. 

В данный момент осуществляется ОПР на Пайяхском, Ичемминском и Байкаловском 
меторождениях. На двух первых из них уже стартовала пробное извлечение нефти, она 
вывозится автотранспортом. Ведётся активное возведение трубопровода «Ванкор–Пайяха–
Бухта Север» длиной 770 км, при этом основные работы по укладке резервной нитки через 
Енисей уже завершены. Терминал для налива нефти строится в бухте «Север» — оттуда 
«черное золото» по Севморпути будет танкерами доставляться потребителям. 

«НиК» напоминает, что на 2026 год запланирован запуск первого этапа проекта. Как 
говорил руководитель «Роснефти» Игорь Сечин, в 2026 году динамика рынка нефти 
ожидается более позитивной, при этом состояние добычных активов будет хуже. И в этот год 
НК предполагает запустить первую фазу проекта. 

Решение «привязать» к проекту ледокол оправданно: вывоз нефти будет по Северному 
морскому пути. Навигация на СМП идет с июня по октябрь, и даже так порой требует 
ледокольной проводки, что уж говорить о круглогодичных отгрузках. 

oilcapital.ru 
 

Власти Таймыра продают пассажирский теплоход за 43,76 миллиона рублей 
В Красноярском крае в рамках приватизации имущества на торги выставлен 

пассажирский теплоход "Станислав Гуменюк", принадлежащий Таймырскому Долгано-
Ненецкому муниципальному району. Информация о торгах опубликована на электронной 
площадке РТС-тендер, входящей в группу компаний наряду с B2B-Center и OTC. 

Теплоход построен в 1987 году в Ростове-на-Дону по проекту №1462. Длина корабля — 
22,5 м, ширина — 6 м, полная осадка — 1,85 м, дизельный двигатель мощностью 221 кВт, 
пассажировместимость — 40 человек. Теплоход находится на отстое — в затоне около пос. 
Березовка недалеко от Красноярска. Заявки будут принимать с 19 июня по 15 июля 2025 года. 
Торги должны состоятся 21 июля 2025 года.  

Как пояснил заместитель Главы Таймыра по вопросам экологии и имущественным 
отношениям Андрей Шопин, ранее судно использовалось для перевозки пассажиров между 
материковой и островной частями городского поселения Диксон. По причине аварийного 
состояния причала в Диксоне теперь пассажирские перевозки будут осуществляться с 
использованием иных видов транспорта, в том числе воздушного. 

krasnoyarskmedia.ru 
 

2. СМИ о городе Дудинке 
 
На улицы Дудинки вышел "Зелёный патруль" 

"Зелёный патруль" вышел на улицы Дудинки. По традиции, в течение месяца 
старшеклассники будут убирать мусор на общественных пространствах и придомовых 
территориях. Трудовые будни ребят разбавят культурно-массовые мероприятия. Сколько 
заработают подростки? 
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Вооружившись граблями, мётлами, лопатами, ухватами и мешками для мусора, 
«Зелёный патруль» выходит на самые грязные участки в Дудинке. Работы для подростков 
предостаточно. Середина июня, а снег ещё не везде растаял, поэтому хлам приходится 
доставать из-под сугробов. 
 Виолетта Юнусова, боец «Зелёного патруля»: «Я пришла сюда работать, чтобы 
очистить наш город, чтобы наш город был чище, красивее, и природа была лучше». 

Всего в «Зелёном патруле» 40 старшеклассников и 2 бригадира. Трудятся они в 
основном на общественных площадках и скверах Дудинки, убирают хлам и на придомовых 
территориях. Только в первый день собрали 35 мешков с мусором. И это за три часа работы.  
 Марина Семёнова, организатор «Зелёного патруля»: «Дети у нас работают с 10 до часу 
включительно. После обеда у них культурно-массовые, спортивные мероприятия, которые мы 
организовываем. Территорию, которую мы убираем, накануне каждое утро получаем задания 
от сотрудников ЖКХ, они нам обозначают территорию, куда мы идём и убираем ежедневно». 

Многие из ребят вступают в ряды «Зелёного патруля» не первый год. И интерес к этому 
движению с каждым годом растёт. Подростки получают здесь трудовые навыки, проходят 
экологическое воспитание, помимо этого для них проводят различные экскурсии, походы в 
кино, спортивные состязания, квесты и флешмобы, а по утрам зарядки. Работают школьники 
по трудовому договору. Зарплата — 40 тысяч рублей.  
 Ирина Емец, боец «Зелёного патруля»: «Потрачу на телефон, на одежду или 
косметику». 

Андрей Субботин, боец «Зелёного патруля»: «На одежду. Или на что-нибудь полезное. 
Я, например, занимаюсь в секции баскетбола, кроссовки хочу себе купить». 
 «Зелёный патруль» работает в Дудинке уже несколько лет и доказывает свою 
эффективность в благоустройстве города. Трудовая смена завершится 16 июля. 

Вести-Красноярск 
 
Городской Центр народного творчества проводит увлекательные игры и мастер-
классы для школьников 

В июне городской Центр народного творчества по традиции организует развлекательные 
и познавательные мероприятия для детей, посещающих пришкольные лагеря. В частности, 9 
и 17 июня специалисты учреждения, Людмила Яптунэ и Сергей Охотин, принимали ребят из 
второй и пятой школ. Для создания позитивной атмосферы перед началом основной 
программы на территории этнокультурного комплекса «Таймыр Моу» была проведена 
танцевальная зарядка. Затем, в течение часа, дети с удовольствием участвовали в 
разнообразных играх, среди которых были «Сиамские близнецы», «Эстафета с 
препятствиями», «Неустойчивое яйцо» и другие. 

17 июня для воспитанников пришкольного лагеря Дудинской гимназии был организован 
мастер-класс, посвященный игре на русских народных инструментах. Под руководством 
Ларисы Томашевской, аккомпаниатора-концертмейстера, руководителя народного 
самодеятельного коллектива Красноярского края ансамбля русской песни «Ивушка», ребята 
отправились в увлекательное музыкальное путешествие и открыли для себя мир домры, 
балалайки, баяна, ложек, трещоток и других традиционных русских инструментов. 

Каждый участник мастер-класса получил шанс самостоятельно попробовать себя в роли 
музыканта, освоить базовые навыки игры, а наиболее внимательные и увлеченные ребята 
смогли даже самостоятельно исполнить простые мелодии и насладиться звучанием 
народных инструментов. 

 
3. СМИ о «городе Норильске» и предприятиях НПР 
 
Платина и палладий поднимут акции «Норникеля» 
  Цены на платину и палладий растут. Разбираемся, как это повлияет на «Норильский 
никель». Сколько зарабатывает ГМК на палладии и платине? Компания не публикует эти 
данные с 2022 г. Мы посчитали приблизительно: платиноиды дают «Норникелю» около 30% 
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выручки. Следовательно, изменения цен на металлы могут влиять на финансовые 
показатели компании.  

Что ждем от цен на платиноиды по итогам 2025 г.? По нашим прогнозам, платина может 
подорожать на 25%, палладий — на 10%. Полагаем, при таком сценарии выручка 
«Норникеля» вырастет на 5%. Немного, но ощутимо. Если же сюда присоединятся еще и 
медь с никелем (а это весьма вероятно), то рост top line может быть куда выше.  

Что делать инвестору? Акции «Норникеля» интересны в долгосроке. А если цены на 
платиноиды взлетят выше наших прогнозов, бумага может выстрелить и на сравнительно 
коротком временном горизонте.  

elitetrader.ru 
 

4. СМИ о Красноярском крае и СФО 
 

Очередная партия гуманитарного груза отправилась в зону СВО. Она создана по 
поручению губернатора. 

В зону проведения спецоперации доставили очередную партию техники и гуманитарного 
груза. Современное оборудование и автомобили закупили для бойцов из Красноярского края 
по поручению губернатора Михаила Котюкова. 

Проходимые машины, дизельные генераторы, беспилотники, рации будут служить 
российским бойцам. 

Отметим, что помощь фронту Красноярский край оказывает регулярно. Только за 
прошлый год волонтерские организации собрали 113,5 тонн гуманитарной помощи для 
участников СВО. 

В этом году точной статистики ещё нет, однако стабильно раз месяц по инициативе 
правительства в зону СВО отправляется груз. Так, в мае этого года в ЛНР отправили два 
новых автомобиля УАЗ «буханка», 3D-принтер, паяльную станцию, пластик для принтера и 
другие необходимые инструменты для подготовки специалистов и операторов. 

Горновости 
 

Жители Красноярского края накопили больше 700 млрд рублей на вкладах 
Жители Красноярского края хранят на вкладах больше 700 млрд рублей. Об этом 

рассказали в региональном отделении Банка России.  
С января по апрель 2025 года жители края пополнили вклады (без счетов эскроу) на 31 

млрд рублей. Таким образом, на конец апреля на депозитах находилось 714 млрд рублей. 
Тем не менее темп прироста депозитов замедлился. По данным Банка, в 2024 году за 
аналогичный период объем вкладов вырос на 42 млрд рублей. Это на треть больше, чем в 
2025 году.  

«Красноярцы используют период высоких ставок для накоплений и сохранения денег от 
инфляционного влияния. Мы видим замедление притока денег во вклады. На это влияет 
начавшийся в 2025 году тренд на снижение ставок по депозитам. Однако сегодня все еще 
можно открыть вклад под 18-20 %. В то же время инфляция в этом году по стране, по нашему 
прогнозу, будет более чем в два раза ниже и дальше продолжит замедляться», — уточнил 
управляющий Отделением Красноярск Банка России Сергей Журавлев. 

Отметим, к концу мая десять крупнейших банков опустили максимальный размер 
процентной ставки до полугодового минимума. Он составил 19,5 %, что на 2,2 % меньше, чем 
в начале года (21,7 %). 

newslab 
 

Судебные приставы Красноярского края передали на СВО очередной внедорожник 
У 39-летнего жителя Назарово арестовали и конфисковали внедорожник «Чери Тигго». 

Мужчина повторно сел за руль автомобиля в состоянии алкогольного опьянения. Об этом 
сообщили в пресс-службе ГУФССП России по Красноярскому краю. 
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Впервые мужчина попался за рулем нетрезвым в 2023 году. Тогда он оплатил 
штраф и на 1,5 года лишился водительского удостоверения. Однако через некоторое время 
снова употребил алкоголь и сел за руль своего автомобиля. 

Судебные приставы наложили на автомобиль арест. После этого отправили запрос в 
Минобороны России с предложением о передаче внедорожника для нужд СВО. 
Конфискованный автомобиль поступил в распоряжение военного ведомства. 

НКК 
 

5. СМИ о России 
 

Путин провел встречу с главами мировых информагентств. Главное 
В ночь на 19 июня президент России Владимир Путин в рамках Петербургского 

международного экономического форума (ПМЭФ) провел встречу с руководителями 
международных информационных агентств. Президент затронул тему урегулирования 
конфликта на Украине, прокомментировал ситуацию на Ближнем Востоке и рассказал об 
отношениях с Дональдом Трампом. Главные тезисы — в подборке «Ъ». 

- Есть все основания полагать, что мировая торговля будет замедляться. 
- Мы выступаем за справедливый миропорядок, мы против всех торговых войн, 

ограничений и так далее. 
-   Моя внучка свободно говорит на китайском языке. 
-  Только инвестпроектов с КНР у нас запланировано на 200 миллиардов долларов. 
-  Россия и Китай будут проводить в этом году совместные военные учения. 
-  Мир капитально меняется. 

О ближневосточном конфликте 
- Подземные заводы в Иране — они существуют и ничего с ними не произошло. 
- Всем участникам ирано-израильского конфликта было бы правильно договориться с 

учетом интересов всех сторон. 
- Соглашение должно учитывать право Ирана на мирный атом, в том числе не только в 

энергетике, и право Израиля на безусловную безопасность. 
- Иран не запрашивал у России военной помощи. 
- В договоре о стратегическом партнерстве между РФ и Ираном нет статей, связанных с 

оборонной сферой. 
- Россия предлагала Ирану проекты по созданию системы ПВО, но Тегеран не проявил 

особого интереса. 
О НАТО 

- Мы не считаем какое бы ни было перевооружение НАТО угрозой безопасности РФ. 
- Кризис начался не потому, что Россия с позиции силы начала действовать. С позиции 

стали действовать те, кого мы до недавнего времени партнерами называли. 
- Правила вы пишете для других, а сами не собираетесь их соблюдать, кто будет жить по 

таким правилам? 
- Нуланд сказала: «На переворот на Украине истратили $5 миллиардов, уходить не 

собираемся», ничего себе, откровения какие. 
- Легенда, что РФ собирается напасть на НАТО — это бред. 

Об урегулировании конфликта на Украине 
- Нужно не просто урегулировать конфликт на Украине сейчас, но найти решение 

надолго. 
- ДНР и ЛНР имели право на отделение от Украины, и после «прецедента Косова» не 

обязаны были спрашивать мнение Киева. 
- Я готов встречаться с Зеленским, вопрос в том, кто будет подписывать документы. 
- Нам все равно, кто ведет переговоры, даже если это Зеленский. 
- Ситуация для Киева будет ухудшаться. 
- Мы отдали больше 6 тысяч тел военнослужащих, взамен получили 57, готовы отдать 

еще более 3 тысяч тел солдат ВСУ отдать. 
- Новый раунд переговоров Украины и РФ возможен после 22 июня. 
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- Мы считаем, что мы не начинали военных действий на Украине, а пытаемся их 
закончить. 

- Украинское руководство само начало войну на собственной территории с тяжелой 
техникой и авиацией, но про это никто не хочет сегодня вспоминать. 

- Мы рассматриваем ФРГ, не как нейтральное государство, а как сторону 
поддерживающую Украину, даже как соучастника боевых действий. 

- Возможная поставка Taurus Украине не повлияет на ход СВО, но испортит отношения 
Германии и России. Украинские военные не могут управлять ракетами Taurus, невозможно их 
применять без немецких офицеров. 

- Мы недопустим, чтобы на Украине были вооруженные силы, которые угрожают РФ и ее 
народу. 

- ВС РФ имеют стратегическое наступление на всех направлениях, наступая по всей 
линии боевого соприкосновения. 

-  Потери Украины на поле боя превышают уровень мобилизации в стране. 
Об отношениях с США 

- Cогласен с Трампом, что если бы тот был президентом США на предыдущем сроке, 
спецоперация бы не началась. 

-  Трамп прав, когда считает, что Путин не едет в Стамбул, потому что там нет его. 
-   Встреча с Трампом была бы полезной, но она должна быть подготовленной. 
- Трамп — бизнесмен, и в этом большой плюс: он «все считает», это относится и к шагам 

в отношении России. 
- Товарооборот России и США за прошлый год вырос, с Европой — сократился. 
- Кто из вас без греха, тот пусть первый бросит в меня камень. Давайте на этом и 

закончим. 
Коммерсантъ 

 
Цивилев: спрос в России на электроэнергию вырастет на 8,2% этим летом 

В Минэнерго ожидают, что этим летом спрос на электроэнергию вырастет на 8,2% по 
сравнению с предыдущим годом. Об этом в интервью телеканалу "Россия 24" на полях ПМЭФ 
заявил министр энергетики РФ Сергей Цивилев. 

Глава ведомства добавил, что особенно спрос на электричество увеличивается на юге 
России, куда летом приезжает много отдыхающих. 

"В этот летний период мы ожидаем спрос около 23 гигаватт. Это на 8,2% выше, чем в 
прошлом году", – заявил Цивилев. 

Но в Минэнерго готовы к предстоящему летнему сезону, отметил министр. "С учетом 
подготовленных мероприятий и еще системная поддержка юга, где решением правительства 
принято решение к 2030 году о строительстве новых мощностей в объеме 2 гигаватт на юге, с 
учетом вот этих вот всех мер мы уверены, что мы справимся с очередными пиками летнего 
сезона на юге России", – сказал Сергей Цивилев. 

Ранее глава Минэнерго заявил, что к 2027 году Россия будет обладать всеми 
известными технологиями в области энергетики. 

Вести 
 

Потери россиян из-за мошенников в 2025 году могут превысить 330 млрд рублей 
В преддверии Петербургского международного экономического форума 

зампредседателя правления Сбербанка Станислав Кузнецов заявил, что при сохранении 
текущих темпов роста мошеннических действий потери россиян от действий 
киберзлоумышленников в 2025 году могут превысить 330 млрд рублей. 

Как он отметил в беседе с ТАСС, за прошедшие месяцы 2025 года злоумышленники 
безуспешно совершили массу попыток украсть у клиентов Сбербанка более 170 млрд рублей. 

Вместе с этим представитель финучреждения добавил, что, по их оценкам, с начала 
года мошенники похитили у россиян более 80 млрд рублей. 

«Если динамика сохранится, то ущерб по итогам года может составить 330—340 млрд 
рублей», — сказал Кузнецов. 



 

Отдел общественных связей Администрации города Дудинки http://gorod-dudinka.ru/novosti/obzory-smi 

 

7 

Ранее Госдума приняла во втором и в третьем чтениях законопроект об уголовной 
ответственности для дропперов — лиц, помогающих мошенникам обналичивать украденные 
деньги. 

RT 
 

МВД предлагает снизить требования для приема на службу из-за кадрового дефицита 
Министерство внутренних дел России (МВД РФ) разработало проект приказа, 

направленный на снижение требований к кандидатам при приеме на службу в органы 
внутренних дел. Об этом сообщили "Ведомости". 

В частности, предлагается разрешить занимать должности дознавателей кандидатам со 
средним специальным юридическим образованием, в то время как ранее требовалось 
высшее юридическое образование. Это позволит МВД пополнять кадры за счет выпускников 
колледжей, особенно в территориальных подразделениях. 

 
Кроме того, проектом приказа предлагается официально закрепить отказ от 

обязательного личного поручительства и ослабить требования к стажировке для бывших 
сотрудников МВД. 

В пояснительной записке к проекту отмечается необходимость урегулировать механизм 
привлечения сотрудников к выполнению неотложных задач в экстренных ситуациях, таких как 
чрезвычайные происшествия, массовые беспорядки или угрозы общественной безопасности, 
даже в выходные и нерабочие праздничные дни. 

Инициатива связана с масштабным кадровым кризисом в системе МВД. Министр 
внутренних дел Владимир Колокольцев ранее заявлял о "критическом" уровне некомплекта, 
который в мае 2024 года составлял около 152 000 человек по всей стране. 

Однако эксперты высказывают опасения, что снижение квалификационных требований 
может негативно сказаться на качестве работы. 

Ранее официальный представитель МВД России Ирина Волк показала созданных 
нейросетью кукол, изображающих начальников пресс-служб региональных управлений 
ведомства. Рядом с ними в пластиковых коробках находятся предметы, необходимые для их 
повседневной деятельности. Как отметила Волк в своем Telegram-канале, созданные 
нейросетью куклы с внешностью реальных людей стали общемировым трендом. К нему 
решили присоединиться и представители российских полицейских пресс-служб. 

Вести 
 

ВЦИОМ объяснил отказ россиян от рождения детей 
Гендиректор фонда ВЦИОМ полагает, что стремление россиян к жизни в свое 

удовольствие и убеждение в дороговизне воспитания детей препятствуют достижению 
необходимого уровня рождаемости в стране. Об этом Константин Абрамов заявил на 
Петербургском международном экономическом форуме. 

По его мнению, несмотря на то, что любовь является основной причиной создания семьи 
и рождения детей, существуют факторы, сдерживающие этот процесс, особенно в отношении 
рождения троих и более детей. Главным препятствием является высокая стоимость 
содержания ребенка. Кроме того, по словам Абрамова, эгоистичное стремление "пожить для 
себя", которое наблюдается в стране уже более 30 лет, также играет значительную роль. 
Люди ставят во главу угла свой успех, счастье и удовольствия. 

Сергей Рыбальченко, генеральный директор АНО «Институт научно-общественной 
экспертизы», отметил, что суммарный коэффициент рождаемости в России остается на 
низком уровне – 1,4 ребенка на женщину, в то время как для воспроизводства населения 
необходимо 2,1. Общемировой показатель составляет 2,3 ребенка на женщину, что является 
историческим минимумом. 

Рыбальченко также отметил, что в некоторых странах этот показатель еще ниже, а в 
России он относительно высок, хотя и требует увеличения. Он подчеркнул, что наличие 
большого количества людей в возрасте 30–40 лет создает "демографическое окно 
возможностей". 
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Согласно докладу Фонда ООН в области народонаселения (ЮНФПА), опубликованному 
в июне, уровень рождаемости во многих странах достиг рекордно низких значений. 
Исследование, проведенное среди 14 тыс. человек в 14 странах, включая США, Индию, 
Бразилию и Германию, показало, что каждый пятый участник не может завести желаемое 
количество детей из-за финансовых трудностей. Другие причины включают сложности с 
совмещением работы и родительства, недостаточную государственную поддержку, проблемы 
со здоровьем и политическую нестабильность. 

runews24.ru 
 

Ведущие вузы России подняли цены на обучение на 2025/26 учебный год 
В семи из десяти ведущих вузов России по версии рейтингового агентства RAEX за 2025 

г. цены на обучение по отдельным направлениям подготовки выросли минимум на 15% в 
сравнении с 2024 г., подсчитали «Ведомости». Самый серьезный подъем цен– примерно на 
50–60% – в Московском физико-техническом институте (МФТИ, Физтех). 

«Ведомости» анализировали изменение стоимости не всех направлений обучения в 
каждом университете, а только тех, которые считаются наиболее популярными. К таким в том 
числе относятся: «информационные системы и технологии», «экономика», «менеджмент», 
«информатика и вычислительная техника», «юриспруденция», «лингвистика», 
«журналистика», а также ведущие программы подготовки (в специализированных вузах, таких 
как Национальный исследовательский ядерный университет «МИФИ»). 

Цена за обучение на бакалавриате и специалитете МФТИ по программе «прикладная 
математика и информатика» выросла с 467 000 до 767 000 руб. в 2025 г. в сравнении с 
прошлым годом (прирост 64%). За этот же период еще на трех программах Физтеха 
стоимость платного обучения увеличилась на 48%: «информатика и вычислительная 
техника» – до 767 000 руб., «ядерная физика и технологии» и «техническая физика» – до 893 
000 руб. В Московском государственном университете им. М. В. Ломоносова (МГУ) наиболее 
резко поднялись цены по программам «лечебное дело» (на 40% до 734 000 руб.) и 
«востоковедение и африканистика» (на 32% до 620 000 руб.). 

Другие технические вузы – Московский государственный технический университет им. Н. 
Э. Баумана (МГТУ), Национальный исследовательский ядерный университет «МИФИ» и 
Санкт-Петербургский Политехнический университет Петра Великого (СПбПУ) – также 
повысили цену обучения на отдельные направления. Во всех трех вузах выросла цена 
программы «прикладная математика и информатика»: в МГТУ – на 20% до 549 000 руб., в 
МИФИ – на 26% до 440 000 руб., в СПбПУ – на 31% до 302 000 руб. В МИФИ также 
увеличилась стоимость программ «техническая физика» и «физика» – на 26 и 25% до 430 000 
и 500 000 руб. соответственно. 

Стоимость обучения выросла и у специальностей гуманитарных направлений. В Санкт-
Петербургском государственном университете (СПбГУ) и Российской академии народного 
хозяйства и государственной службы (РАНХиГС, Президентская академия) значительно 
повысились цены за программу «экономика» – на 41 и 30% до 472 000 и 570 000 руб. 
соответственно. В Финансовом университете выросла средняя цена года обучения по 
программам «информационная безопасность» – на 30% до 435 000 руб. и «реклама и связь с 
общественностью» – на 20% до 565 000 руб. 

Незначительно по сравнению с другими представленными вузами увечились цены на 
отдельные программы в Высшей школе экономики (ВШЭ) и Московском государственном 
институте международных отношений (МГИМО). Так, например, цена за программу 
«экономика» в первом учебном заведении выросла на 15% до 770 000 руб., аналогично в 
МГИМО увеличилась стоимость «журналистики» до 760 000 руб. 

….Вузы в отношении платного образования делятся на две крупные группы, отмечает 
главный научный сотрудник Центра финансово-экономических решений в образовании НИУ 
ВШЭ Ирина Абанкина. Первая группа – это лидеры образования с качественными и дорогими 
программами. Здесь высокий конкурс, а цены служат сигналом качества, указала она. «Эти 
вузы уверены, что найдутся сильные абитуриенты, чьи семьи готовы вкладывать в такое 
образование. Важно, что эти инвестиции окупаются за счет перспектив трудоустройства и 
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профессионального роста выпускников», – отметила Абанкина. Такие учреждения следят 
друг за другом и борются за лучших абитуриентов. 

Вторая группа вузов, продолжила эксперт, использует затратный подход к 
ценообразованию: стоимость программ здесь определяется расчетом издержек, а не 
инвестиционной привлекательностью. Минобрнауки устанавливает нормативы, не ниже 
которых вуз должен определить цену за обучение. Они ежегодно корректируются с учетом 
инфляции и обязательств по заработной плате, заключила Абанкина. 

Ведомости 
6. СВО 
 
Мирошник: Киев пытается дискредитировать передачу Россией тел военных ВСУ 

Посол МИД РФ Родион Мирошник заявил, что Киев намеренно затягивает процесс 
идентификации тел украинских военных, чтобы избежать выплат их семьям. 

Заявления главы МВД Украины Игоря Клименко о длительном сроке идентификации 
тел украинских военных, переданных Россией, имеют целью дискредитировать масштабную 
работу российской стороны, заявил посол по особым поручениям МИД РФ Родион Мирошник, 
передает ТАСС. 
 Мирошник подчеркнул, что Россия передала Киеву более шести тысяч останков 
украинских военных, и назвал действия Москвы «высшей степенью гуманности». По его 
словам, высказывания Клименко не имеют оснований и лишь подтверждают, что Россия 
выполнила колоссальную работу по сбору, идентификации и передаче тел погибших бойцов 
ВСУ. 

Дипломат также выразил мнение, что украинская сторона сознательно затягивает 
процесс идентификации, чтобы отсрочить выплаты семьям погибших, к которым Киев якобы 
не проявляет интереса. Мирошник добавил, что таким образом власть на Украине старается 
скрыть масштабы потерь и минимизировать финансовые обязательства перед 
родственниками военных. 

Ранее помощник президента России, глава российской делегации на переговорах с 
Киевом Владимир Мединский заявил, что Россия выполнила обещания, данные в ходе 
переговоров в Стамбуле, и передала украинской стороне 6060 тел погибших офицеров и 
солдат Вооруженных сил Украины. 

Взгляд 
 
Новости об основных событиях в зоне СВО 18 июня на основе сводки Министерства 
обороны РФ. 

За прошедшие сутки подразделения группировки «Север» взяли под контроль село 
Новониколаевка в Сумской области, подразделения «Запада» заняли село Долгенькое в 
Харьковской области. 

Бойцы «Северной» группировки атаковали восемь бригад, десантно-штурмовой и два 
штурмовых полка ВСУ, а также центр сил спецопераций ГУР в районах 11 населенных 
пунктов Сумской области. 

В Харьковской области военнослужащие группировки нанесли поражение семи 
бригадам противника в районах четырех населенных пунктов. Потери ВСУ за сутки 
превысили 165 военнослужащих. Также ликвидированы три боевые бронированные машины, 
три автомобиля, шесть орудий полевой артиллерии, два склада боеприпасов и склад 
материально-технических средств. 

Военнослужащие «Западной» группировки нанесли удар четырем украинским бригадам 
и полку БПЛА в районах шести населенных пунктов Харьковской области и города Кировска в 
ДНР. Потери противника в живой силе превысили 220 человек. Также ВС РФ уничтожили: 
бронеавтомобиль «Казак», восемь автомобилей, два артиллерийских орудия, две станции 
РЭБ, радиолокационную станцию контрбатарейной борьбы AN/TPQ-50 и четыре склада 
боеприпасов. 

Военнослужащие «Южной» группировки нанесли поражение 13 украинским бригадам в 
районах 12 населенных пунктов ДНР. «ВСУ потеряли до 175 военнослужащих, три орудия 



 

Отдел общественных связей Администрации города Дудинки http://gorod-dudinka.ru/novosti/obzory-smi 

 

10 

полевой артиллерии и четыре пикапа. Уничтожен склад материальных средств», — 
сообщает Минобороны РФ. 

Военнослужащие «Центра» атаковали 11 бригад противника в районах шести 
населенных пунктов ДНР. Противник лишился до 490 боевиков, двух боевых машин пехоты, 
четырех бронетранспортеров М113, семи боевых бронированных машин, четырех 
автомобилей и двух орудий полевой артиллерии. 

Подразделения «Восточной» группировки нанесли поражение семи украинским 
бригадам в районах населенных пунктов Веселое ДНР, Гуляйполе, Полтавка и Темировка 
Запорожской области. Потери ВСУ в живой силе составили порядка 185 человек. ВС РФ 
также уничтожили боевую бронированную машину, шесть автомобилей, три артиллерийских 
орудия и станцию РЭБ. 

Бойцы «Днепра» ударили по девяти бригадам противника в районах населенных 
пунктов Каменское, Малая Токмачка, Новоандреевка Запорожской области, Отрадокаменка, 
Белозерка и Антоновка Херсонской области. Противник потерял до 80 военнослужащих, 15 
автомобилей, орудие полевой артиллерии, станцию РЭБ и два склада боеприпасов. 

Авиация, ударные беспилотники, ракетные войска и артиллерия ВС России нанесли 
удары по цехам производства и сборки ударных БПЛА, местам их хранения, складам 
боеприпасов, а также пунктам временной дислокации подразделений ВСУ и иностранных 
наемников в 147 районах. 

Российские средства ПВО за сутки сбили: четыре управляемые авиационные бомбы 
JDAM; семь реактивных снарядов системы залпового огня HIMARS; 236 БПЛА самолетного 
типа. 

Новости Mail 
7. Разное 

 
Про дружбу Ирана и России 

Наш с Кримсональтером прогноз сбылся. Иран, проявлявший до того вялую 
несговорчивость, с большим воодушевлением приступил к укреплению связей с Россией. 
Парламент Ирана только что утвердил договор о стратегическом партнёрстве с нашими 
странами, который наши президенты подписали ещё 17 января, и который с тех пор полз по 
иранским инстанциям довольно медленно. 
 Мотивация персов понятна. Израиль на днях снова напал на Иран, причём на этот раз 
Израиль пытается не просто навредить Ирану, а уничтожить его через снос высшего 
руководства страны и организацию массовых протестов в стране — с последующей цветной 
революцией и превращением Ирана в зону хаоса. Если вы думаете, что я преувеличиваю, то 
вот ссылка на интервью с главой Израиля, Биньямином Нетаньяху. Там он сказал, что 
«иранская власть слаба, а 80% населения страны хотело бы свергнуть нынешнее 
руководство», добавив при этом очень узнаваемое: «их угнетают в течение 46 лет. Они 
жаждали свободы». 

Вполне логично, что встав перед угрозой уничтожения, Иран начал спешно искать 
сильных союзников, из числа которых, собственно, на нашей планете только Россия к 
сотрудничеству и готова. 
 Тут, пожалуй, самое время взять в руки кошку и произнести знаменитый монолог дона 
Корлеоне, где он объясняет гробовщику, что тот просит без уважения (ссылка). А дальше, 
постыдив немного нашего южного соседа, стоит учесть несколько важных обстоятельств. 

1. Посол Израиля заявил недавно, что Израиль передал Украине системы «Пэтриот», 
то есть мощные американские системы противовоздушной обороны. Законы дипломатии 
вынуждают нас ответить на эту любезность. 

2. Чем сильнее Израиль будет занят Ираном, тем меньше у Израиля и США будет 
желания вмешиваться в дела России, помогая нашим противникам деньгами или поставляя 
им военное снаряжение. 
 3. У нас есть окно возможностей, чтобы договориться с Ираном на наших условиях: вот 
как если бы мы пришли в магазин за нужными нам товарами, а там всё со скидкой в 75%, так 
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как магазину надо срочно освободить склад. Было бы глупо упускать столь удачное для 
нас стечение обстоятельств. 

4. Если вы откроете карту мира, вы обнаружите, что Россия и Иран образуют вместе 
пояс, который отделяет Азию от Европы. Любые грузы должны идти между континентами 
либо морским путём, либо через неудобный и извилистый каспийский маршрут, либо через 
пояс Россия-Иран. Кроме того, мимо границ Ирана проходят важные морские пути, которые 
могут быть перекрыты ракетами, а южные порты Ирана после некоторой подготовки могут 
стать воротами для выхода русских товаров в Индийский океан. 
 Тесное сотрудничество России и Ирана — кошмар для западных геополитиков и очень 
серьёзный аргумент для азиатских гигантов. Наши переговоры с Китаем будут проходить 
значительно легче, когда Китай будет знать, что все удобные сухопутные пути из Китая в 
Европу пролегают через русскую зону контроля. 

5. Иран — это экономика в 90 млн человек. КНДР — 26 млн. Белоруссия — 9 млн. И 
Россия — 150 млн. Итого получается объединённая общими границами экономическая зона в 
275 млн человек, которая уже находится под санкциями Запада и, следовательно, имеет 
веские причины развивать внутренние экономические связи. А без Ирана остаётся всего лишь 
185 млн человек. 275 млн существенно больше, чем 185 млн, что важно, так как чем больше 
рынок, тем выгоднее развивать торговлю и производство. 
 6. Россия и Иран — нефтяные страны. Наш объединённый голос повысит вес России 
внутри ОПЕК+, так как наша совместная добыча весьма велика. Также нам будет проще 
договариваться с покупателями нефти, потому что у них не будет возможности выбирать 
между русским и иранским теневыми флотами. 

7. Наконец, наше сотрудничество с Ираном не подразумевает военного союза, как с 
КНДР. Разбираться с США и с Израилем персам всё же придётся самостоятельно — хотя, 
вероятно, и с русским ПВО, поставки которого не сделают нас стороной конфликта. Таким 
образом мы извлекаем много выгод из сотрудничества с Ираном, но не несём существенных 
рисков. 

https://olegmakarenko.ru... 
8. Курс валют 

По данным ЦБ РФ курс валют с 19.06.2025 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 78,72 ▲ 0, 01 

EUR 90,31 ▼0, 45 

9. Прогноз погоды 
 

По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 

 
 


